

使用者の声

「殺線虫剤 ネマトリンエース粒剤」の使用感について、インタビュー！
生産者様の声を紹介します。



石原

殺線虫剤

ネマトリンエース
粒剤

®は登録商標

【だいこん】 宮崎県 長友さん

安定して効いてくれるので、 品質が良くなり収量も増えました。

干し大根の名産地・田野町で、 家族でだいこん作りに勤しむ。

宮崎県宮崎市田野町は、生産量日本一を誇る干し大根の産地として有名です。ここ田野町で、12年にわたりだいこん作りに励んでいる生産者の長友さんを訪ね、長年ご愛用いただいているネマトリンエース粒剤についてお話を伺いました。

長友さんは高校卒業後、家業を継いで就農。現在はお母様、お姉様と、干し大根用のだいこんを主体にさといも、スイートコーン、らっきょうを栽培しています。

だいこんは9月に播種し、12月から1月下旬にかけて収穫します。「畑の準備から種まき、生育期の農薬散布までは自分ひとりでこなしますが、収穫から出荷までの時期が最も忙しく、その期間は家族総出で対応しているんですよ」と実感を込めて話してくれます。

再び線虫被害に遭わないために、 ネマトリンエース粒剤で省力的に、徹底防除。

だいこん栽培で特に留意していることは、線虫とダイコンサルハムシの対策とのこと。特に、線虫については被害に遭った経験があり、その時は奇形のだいこんが多くできてしまい「本当に残念でした」と話します。その後線虫対策として土壌くん蒸剤を使ったことも



田野町の干し大根やぐら



*剣は合成です。

ありましたが、ネマトリンエース粒剤に切り替えたところ、線虫被害が減ったうえに作業も簡略化されて楽になったそうです。「作付け前の土を仕上げる前に撒くだけですし、すぐに播種ができるのも良いと思います」。

また、圃場によっては高低差や水分量の違いなど土壌条件は様々ですが、ネマトリンエース粒剤は確実に効いているという安心感があるそうです。「線虫被害が減ったことで収量が増えました。安定して採れるようになり、品質も良くなったと思います」と笑顔を浮かべます。

これからも、品質の良いだいこんを安定的に効率よく作り続けていきたいと語る長友さん。収穫を終えて、家族と一緒に「今回も良いだいこんができたね!」と笑い合う時が一番の喜びだと、目を輝かせながら話してくれました。

※取材時(2023年9月)における個人の感想をもとに作成しています。

●使用前にラベルをよく読んでください。 ●ラベルの記載以外には使用しないでください。 ●本剤は小児の手の届く所には置かないでください。